

La capital carioca se ahoga en una intensa ola de calor a días de dar inicio al Carnaval

Internacionales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 142
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 133	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-capital-carioca-se-ahoga-en-una-intensa-ola-de-calor-a-dias-de-dar-inicio-al-carnaval_18131.php

**LA CAPITAL CARIOCA
SE AHOGA EN UNA
INTENSA OLA DE
CALOR A DÍAS DE
DAR INICIO AL
CARNAVAL**

Internacionales

La capital carioca se ahoga en una intensa ola de calor a días de dar inicio al Carnaval

Las autoridades brasileñas se alistan para enfrentar el verano que promete ser el más caluroso en años, según comunicados oficiales.

Rio de Janeiro Enfrenta Ola de Calor Histórico Previa al Carnaval

En el contexto de la temporada previa al Carnaval, Rio de Janeiro ha registrado temperaturas que superan los 40 °C, con pronósticos que indican un verano "más caliente de los últimos años" para la ciudad brasileña.

La metrópolis, hogar de 6 millones de habitantes, alcanzó por primera vez el cuarto de cinco niveles de alerta de calor establecidos por las autoridades municipales.

Este sistema, implementado en junio de este año y que considera tanto la temperatura como la humedad del aire, clasifica el nivel 4 con temperaturas que oscilan entre 40 y 44 °C, las cuales deben mantenerse durante al menos tres días consecutivos.

Ante esta situación, las autoridades han dispuesto la creación de espacios climatizados o sombreados, así como puntos de distribución de agua.

Además, se recomienda la suspensión de actividades físicas en las escuelas.

De acuerdo al sistema meteorológico Alerta Rio, gestionado por el ayuntamiento, se registró una temperatura máxima de 44 grados en el barrio de Guaratiba, en el oeste de la ciudad, estableciendo así un récord desde el inicio de las mediciones en 2014. El récord anterior había sido de 43,8 °C, también en Guaratiba, el 18 de noviembre de 2023. Es relevante mencionar que este suceso ocurrió un día después de que una fan de Taylor Swift falleciera durante un concierto de la artista en la ciudad, debido a lo que las autoridades locales calificaron como 'agotamiento térmico'.

Daniel Soranz, secretario de Salud de Rio, advirtió sobre la posibilidad de enfrentar "el verano más caluroso de los últimos años".

Durante el pasado fin de semana, las playas de Rio se vieron repletas de bañistas en busca de alivio del calor, mientras una escuela de samba decidió cancelar un ensayo para el Carnaval en Copacabana.

Jose Ricardo Rodrigues, un vendedor ambulante, comentó sobre la situación: "Estoy aprovechando el aire acondicionado del edificio y bebo mucho agua.

Hace mucho calor, no aguanto más.

"A pesar del intenso calor, el alcalde Eduardo Paes aseguró que no habrá cancelaciones para los eventos del Carnaval, que recibe a un millón de turistas y es un pilar fundamental de la economía local.

"Es obvio que podemos llamar la atención de los participantes para decir: 'Beban más agua, hidrátense mejor, tomen cuidados.

iii, manifestó.

En las semanas previas a este evento, la "Ciudad Maravillosa" se llena de vida con los "blocos de rúa", comparsas de carnaval que desfilan con música y baile por las calles.

Sin embargo, la situación se complica en las favelas, donde muchos habitantes experimentan un mayor sufrimiento ante las olas de calor.

En la favela Bateau Mouche, los residentes buscaban refrescarse con mangueras, mientras que un periodista de AFP atestiguó el desmayo de un anciano a causa del calor extremo.

En enero, más de 3.000 personas fueron atendidas en los servicios de emergencia municipales por problemas relacionados con el calor, cifra que prácticamente duplica los registros de años anteriores, que rondaban entre 1.600 y 1.700. El calentamiento global ha exacerbado en los últimos años eventos climáticos extremos en Brasil, que van desde inundaciones hasta sequías e incendios.

Esta ola de calor no solo afecta a Rio de Janeiro, sino también a otras regiones del país, como São Paulo en el sureste.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LA CAPITAL CARIOCA
SE AHOGA EN UNA
INTENSA OLA DE
CALOR A DÍAS DE
DAR INICIO AL
CARNAVAL**

La capital carioca se ahoga en una intensa ola de calor a días de dar inicio al carnaval

Tags

previas, caluroso, temperatura, janeiro, sistema, carnaval, guaratiba, enfrentar, municipales,

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La ola de calor se agudizará, alcanzando temperaturas superiores a los 40 °c y generando "tormentas severas", advierte Metsul*
- 4.1 *** *Olas de calor extremo: Artigas alcanza los 46° y Montevideo los 42°, mientras la población busca formas de sobrellevar las altas temperaturas*
- 3.8 *** *«La apertura del Carnaval de Artigas atrajo a un numeroso público salteño»*
- 3.7 *** *Recomendaciones esenciales del director del Pereira Rossell frente a la ola de calor: claves para prevenir intoxicaciones y cuidados a tener en cuenta*
- 4.3 *** *Alianza entre la Intendencia de Salto, Asac y Fucvam para llevar el carnaval a los corazones de los barrios salteños*
- 4.1 *** *Se prevé una intensa ola de calor y la llegada de lluvias para este jueves en Salto*
- 4.2 *** *Emiten alerta a la ciudadanía ante la llegada de una intensa ola de calor con temperaturas que podrían alcanzar los 40° y más*
- 4.2 *** *La Agrupación de Agrupaciones de Carnaval se prepara para llevar a cabo su Segundo Encuentro Nacional*
- 4.0 *** *José Serra asegura que no habrá ola de calor y anticipa la llegada de lluvias en los próximos días*
- 4.2 *** *Piden transparencia en el patrimonio relacionado con el Entierro del Carnaval de Guichón*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo